

Sängerausflug 2017

Geschrieben von: MGV

Samstag, den 16. September 2017 um 17:53 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 18. Dezember 2019 um 21:36 Uhr

Sängerausflug nach Krumbach und Eisgreissler.



[Weitere Bilder >>>>](#)

Am 29. Juli starteten wir in die Bucklige Welt nach Krumbach wo wir das Museumsdorf

besuchten und anschließend an einer Schnapsverkostung teilnahmen. Nach einer kurzen

Fahrt erreichten wir den "Eisgreissler" (Rinderhaltung und Eiserzeugung) wo wir nach

einer Filmvorführung über die Entstehung des Betriebes und einer Führung durch die

Stallungen auch an einer Verkostung teilnahmen.

Nach dem Besuch der Wallfahrtskirche "Maria Schnee", Beendeten wir den Ausflug bei

einem Heurigen.